

**PRESENTACIÓN DE LA REVISTA ELECTRÓNICA DE DERECHO
RED: DERECHO, SOCIEDAD Y POLÍTICA, VOLUMEN 2**

***PRESENTATION OF THE ELECTRONIC JOURNAL OF LAW RED: LAW,
SOCIETY AND POLITICS, VOL. 2***

Editorial

María Concepción Molina Alcántara*

En el segundo volumen de la Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política, se integraron cinco artículos, tres científicos y dos de divulgación, relacionados con los temas de cultura de paz, educación financiera, violencia de género, neurociencia, política, marketing y desaparición forzada. Estos temas están relacionados con las líneas de investigación de la Facultad de Derecho de la Universidad de Ixtlahuaca CUI. La integración de este contenido científico representa un desafío significativo de trabajo interdisciplinario, con el objetivo de transformar entornos en beneficio de la sociedad en un mundo marcado por turbulencias económicas, políticas, sociales, eclesiásticas y culturales.

El sustento teórico se sustenta en los principios de la sociología, política y el derecho como ciencias afines al estudio, el análisis y la reflexión de la realidad emergente. El objetivo de las líneas de investigación que persigue la revista RED se centra en analizar las actuales transformaciones económicas, socioculturales, políticas, jurídicas en la sociedad desde diferentes perspectivas teóricas. Se espera que los autores proporcionen artículos fundamentados para contribuir a la ciencia jurídica y comprender la realidad cambiante, haciendo referencia al origen, significado y consecuencias de los temas analizados en la realidad contextualizada. En un primer momento, la perspectiva histórica

permite identificar y dilucidar las rupturas y continuidades simultáneas que caracterizan los procesos legales, ideológicos, socioculturales y políticos.

En este contexto global, la investigación analizará las repercusiones estructurales en el colectivo social, comprendiendo las complejidades inherentes de la modernización, incluida la explotación excesiva de seres humanos y la naturaleza. La integración de matrices de discurso lingüístico de diversos campos del conocimiento, como la sociología, la antropología, la psicología, la filosofía, la economía y la educación, permitirá un trabajo interdisciplinario y transdisciplinario. Además, se busca garantizar la coherencia lógica y la adhesión al marco normativo-cognitivo.

La Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política, una producción institucional de la Facultad de Derecho de la Universidad de Ixtlahuaca, busca publicar construcciones teóricas sobre derecho, contexto social y político para generar hipótesis prácticas de resolución de problemas. Se hace hincapié en la necesidad de rigor científico en los argumentos y explicaciones de los artículos, asegurando consistencia con el objeto de conocimiento. Además, aspira a incorporar las contribuciones de diversos autores e investigadores, y a entender constantemente la naturaleza y relevancia del lenguaje dentro de la epistemología del derecho.

La revista tiene como finalidad reunir artículos que manifiesten el modelo tradicional de investigación jurídica, centrándose en la planificación racional de la investigación que aborda contextos y demandas actuales. En general, busca promover y difundir la investigación

jurídica científica basada en procedimientos metódicos para contribuir a la resolución de problemas.

Es fundamental en la labor académica y científica fomentar la investigación al promover un enfoque objetivo, riguroso y crítico. Además, se busca desarrollar una comunidad de investigadores jurídicos al proporcionar a los estudiosos de la ciencia jurídica una sólida comprensión de la epistemología general y las particularidades de las ciencias sociales. Esto les permite interactuar de manera competente con investigadores de otras disciplinas. La proyección del pensamiento jurídico a través de la presente revista seguirá contribuyendo a la formación de una cultura de paz, el respeto a los derechos humanos y abordando desafíos sociales en un panorama de conocimiento en constante evolución.

Editorial

Directora de la Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política

Dra. en Educ. María Concepción Molina Alcántara